

Antioquia | 28 Dic 2019 12:00 PM

¡Atencion !Hacer bromas al 123 le podría salir caro. Estas son las multas

Por: Paola Agredo @zpaolat

El hombre llamaba sin interponer en ninguna de las llamadas un queja o denuncia. Foto: Ingimage



En el Valle de Aburrá las llamadas a la línea de emergencia durante este 28 de diciembre se podrían incrementar en un 60%.

En un 60 por ciento se incrementan las llamadas al 123 en el área metropolitana durante este 28 de diciembre, conocido tradicionalmente como el Día de los Santos Inocentes, esto se debe a que muchos de esos reportes en realidad son bromas.

La capitán Deisy Aponte, jefe de Prevención y Educación de la Policía Metropolitana, le pidió a la ciudadanía hacer un uso responsable de esta línea de emergencia, y recordó que llamar con falsos reportes son sancionados por el Código Nacional de Policía y Convivencia, con una multa de hasta 32 salarios mínimos legales vigentes.

"Invitar a los ciudadanos a tomar conciencia, que esta línea es de emergencia y no podemos saturarla con llamadas que no son efectivas. Que tengamos un buen comportamiento, no hacer mal uso de las mismas, recordemos que cuando lo hacemos cometemos una falta directa frente al Código de Convivencia y Policía, que se ve reflejado hasta en 32 salarios mínimos, que son aproximadamente 900 mil pesos", señaló la capitán Aponte.

Lea también: [Indígena murió tras pisar mina antipersonal en Dabeiba, Antioquia](#)

Añadió la oficial el cobro de la multa, para quienes cometan la falta, se verá reflejado en la factura del servicio de telefonía.

Cierre de la avenida Regional

De otro lado, a partir de este sábado, a las 10:00 de la noche, iniciarán las obras de mantenimiento de reposición de la tubería del poliducto Sebastopol - Medellín - Cartago. Por tal motivo, informó **Ecopetrol**, habrá cierre total de la avenida Regional.

La restricción, que será hasta el lunes 30 de diciembre a las 4:00 de la mañana, aplicará desde el puente de Solla hasta el puente de la Madre Laura, entre las calles 94A y carrera 63C.

Le puede interesar: [Policías ya se preparan para nueva política de seguridad](#)

Indicó **Ecopetrol** que se recomienda a los usuarios tomar vías alternas, como la autopista Norte. Añadió que la intervención se ejecutará con la autorización y coordinación de la Secretaría de Movilidad de Medellín.

Fuente: Alerta Paisa

Siga las noticias de Antioquia en Google News

EN ESTA NOTA

28 de diciembre Bromas Línea de Emergencias Línea 123 Multa Salarios mínimos legales vigentes Código de Policía Santos Inocentes Llamadas Sanción

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Antioquia | 22 Dic 2019 01:10 PM

Con cocaína en sus vaginas sorprenden a cuatro mujeres en el aeropuerto de Rionegro

Por: Guillermo Leon Ospina Muñoz @guillermotulus



Foto cortesía Policía Antioquia



La droga tenía como destino Madrid y México.

Un insólito hallazgo de cocaína realizaron las autoridades de contra el narcotráfico en las últimas horas en el aeropuerto José María Córdoba, de Rionegro, oriente del departamento antioqueño.

Lea también: [¡Atencion !Hacer bromas al 123 le podría salir caro. Estas son las multas](#)

En los controles diarios, los uniformados notaron la actitud sospechosa de cuatro mujeres de entre 20 y 43 años de edad. Por este motivo las femeninas fueron llevadas hasta un lugar especializado de esta terminal aérea para su requisa y fue allí donde se comprobó que dentro de su parte íntimas, entre las cuatro damas, portaban todas, 2766 dosis de cocaína, quienes pretendían llevarla hacia los destinos de Madrid en España y México.

De igual manera en este mismo lugar fue capturado un hombre de 24 años de edad, a quien se le halló 648 gramos de cocaína dentro de su equipaje de mano, bajo la modalidad de doble fondo. Este alcaloide tenía como destino Punta Cana, República Dominicana.

Las cinco personas capturadas fueron dejadas a disposición de la Fiscalía General de la Nación, donde deberán responder por los delitos de fabricación, porte y tráfico de estupefacientes. Además se les dictó medida de aseguramiento en centro carcelario, precisaron las autoridades.

Le puede interesar: [Un menor de un año de edad resultó intoxicado con fósforo blanco en Rionegro](#)

En lo corrido de este año en el aeropuerto José María Córdoba han sido capturados 42 hombres y 22 mujeres por el delito de porte, tráfico y fabricación de estupefacientes y se ha logrado la incautación de 100 kilos de cocaína, 137 kilos de marihuana, siete kilos de heroína. Los destinos más frecuentes de la droga son España y México, informaron voceros de la Policía Antioquia.

Fuente: Alerta Paisa

Siga las noticias de Antioquia en Google News

EN ESTA NOTA

Tráfico de Estupefacientes Cocaína Marihuana Aeropuerto José María Córdoba Rionegro Antioquia Tráfico de drogas Mujeres detenidas Madrid España México

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Johanna Ramirez Gil Antioquia | Hace 2 días



Conmoción en El Bagre, por el hallazgo de un cuerpo decapitado con letrero: "Sigue alias 80"

Guillermo Leon Ospina Muñoz Antioquia | Hace 5 días



Buscan a presunto cabecilla de combo, quien se fugó de la estación de Belén

Guillermo Leon Ospina Muñoz Antioquia | Hace 10 días



Caen 22 presuntos colaboradores de "La Terraza" y "El Clan del Golfo" en el oriente antioqueño

Guillermo Leon Ospina Muñoz Antioquia | Hace 11 días



Capturan siete presuntos integrantes de Eln en Antioquia y Santander

Ana María Londoño Ortiz Antioquia | Hace 11 días



Futbolista Andrés Cadavid denunció por calumnia al alcalde de Medellín Federico Gutiérrez

Guillermo Leon Ospina Muñoz Antioquia | Hace 11 días



Seis presuntos integrantes del combo "Limonar 1" fueron capturados en Medellín

Antioquia | 28 Dic 2019 11:54 AM

Un menor de un año de edad resultó intoxicado con fósforo blanco en Rionegro

Por: Paola Agredo @zpaolat

Foto



A la fecha van 53 lesionados con pólvora

Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.